
学校評価アンケートへのご協力
ありがとうございました。

昨年１２月、生徒、保護者、教員、地域の方々
を対象に学校評価アンケートを行いました。結果
については、後日まとめたものをお配りします。
今年は昨年より多くの方々から自由意見を頂き
ました。生徒や保護者の皆さんからは、服装や
校則に関する事、学習課題の量などに関する事、
地域の皆様からは、学校の避難所としての利用
について等、ご意見ご質問を頂きました。加えて、
地域でのボランティア活動や登下校の姿につい
て応援のメッセージも頂きました。

お忙しい中でのご協力、ありがとうございました。
より良い学校づくりのために、教職員全員でご意
見を共有し、活用させていただきます。

朝清掃
1月23日7時40分より、本校生徒会の主催で朝清掃
が行われました。この活動は、生徒会の声掛けで月に
１度程度、各委員会の１年次生を中心に町内の清掃を
行っているものです。小雨の中、ごみばさみを片手に
学校の周りを掃除しました。大きなごみはあまりあり
ませんが、たばこの吸い殻等が落ちていました。
いつもはあまり通らない路地に入ったり、学校の周

りを知る良い機会にもなっています。

和太鼓部公演
2月２日（日）13:30開演
羽村ゆとろぎ 入場無料

12月23日（月）、東京都教育委員会による「夢☆未来プロジェクト」で、元北京オリンピック「野球」代
表だった佐藤隆彦さんが来校されました。「GG佐藤」の名で人気を博した元プロ野球選手です。軽妙な語
り口とわかりやすい内容に生徒たちは引き込まれ、アッという間の時間でした。
夢を持つこと、「念ずれば花開く」の言葉を信じて夢をあきらめないこと、ポジティブな言葉を声にして
行動すること、緊張と友達になることなどが話されました。
放課後は、ソフトボール部に技術指導をしていただきました。丁寧なご指導を真剣に受け止め、練習して
いる部員の姿が印象的でした。お話ししていただいた一つ一つのメッセージが、生徒の心に強く響いたよう
です。いくつかの感想をご紹介します。

○私は夢や願いがあっても現実はそううまくいかないだろうと否定的に考
えたり、マイナスの言葉を使ってしまったりしました。けれど、今回の話
をお聞きして念じ続け努力すること、プラスの言葉を口に出すことをして
いこうと思いました。世界で活躍された方のお話はとても参考になり、心
に響きました。

○私はいま、あこがれ続ける夢がありません。もはや小学校の頃から「平
凡に生きていこう」なんて考えていました。佐藤さんは「夢があると人生
うまく歩ける」と言っていました。その通りだと思いました。
私はもったいない生き方をしているのかもしれません（若いのに）。

○夢を持つだけでなく、その夢に向かって何をしていくか、ということが
大切だと改めて学びました。

○練習に対して苦ではないと感じる理由が「好きな自分を追い求めてる」
ということを伺って、自分もその自分を見つけるために練習に取り組みた
いと思いました。

夢☆未来プロジェクト GG佐藤氏来校

今年のテーマは挑です。
２５代目になり、新たな曲「銀河」で大会
に挑んだこと。今までにない異例なことに
挑戦したことからこのテーマを選びました。
ぜひお越しください。
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